

ENSEMBLE POUR LONGJUMEAU

Cet été 2025 marque l'aboutissement du travail de fond que nous menons avec détermination depuis le début de notre mandat. Les nombreux projets qui prennent vie aujourd'hui témoignent de notre engagement constant au service de nos concitoyens. Ainsi, notre fierté sportive, le stade Langrenay, entame sa modernisation pour offrir à nos athlètes et à nos clubs un équipement à la hauteur de leurs ambitions. Cette transformation attendue s'inscrit dans notre vision d'une ville dynamique qui préserve son patrimoine tout en répondant aux enjeux de demain. Nos plus jeunes ne sont pas oubliés : l'accueil de loisirs de Balizy s'embellit, tandis que l'école Gubansky s'enrichit d'une cour Oasis, créant un environnement plus agréable et propice à l'épanouissement de nos enfants.

La sécurité, priorité absolue de notre action municipale, se renforce concrètement avec le déploiement de nouvelles caméras de surveillance pour densifier le maillage du territoire. Parallèlement, les travaux du nouveau programme de renouvellement urbain démarrent et les résidences la Rocade et Bel Air voient leurs espaces de vie

s'améliorer avec la métamorphose prochaine du square du Damier. La reconversion du site de Sanofi, pour laquelle nous avons beaucoup œuvré en lien avec l'agglomération Paris-Saclay, contribue également au dynamisme et à l'attractivité de notre commune, avec le projet Boost Campus dont les travaux débiteront dans les prochains mois et, surtout, l'arrivée de nouvelles entreprises dans les laboratoires.

Nous continuons d'investir résolument pour l'avenir de notre commune. Nous le faisons avec responsabilité : en mobilisant activement toutes les subventions disponibles, nous garantissons le financement de nos projets tout en préservant la santé financière de la collectivité. Cette stratégie rigoureuse nous permet d'avancer sereinement vers nos objectifs, sans compromettre l'équilibre budgétaire qui fait la force de notre gestion. Nous veillons ainsi à ne jamais nous engager dans des projets qui pourraient fragiliser cet équilibre.

Nous vous souhaitons à toutes et tous un très bel été ! ▶

Sandrine Gelot et les élus du groupe majoritaire Ensemble pour Longjumeau

LONGJUMEAU ENSEMBLE

En mars 2026, nous aurons à nouveau rendez-vous avec les urnes. Un moment démocratique essentiel, où chacune et chacun d'entre nous pourra décider de l'avenir de notre ville. Depuis trop longtemps, notre ville est pilotée sans vision, sans ambition, sans conviction. Les décisions prises manquent d'écoute, de bon sens, et surtout d'anticipation. Alors que les défis s'accumulent — crise du logement, urgence climatique, déclin des services publics de proximité, fracture sociale grandissante — la majorité municipale actuelle continue de gérer la ville comme si de rien n'était et sans se soucier des attentes et des besoins des habitants. Mais une commune, ce n'est pas qu'une addition de rues et de logements. C'est un lieu de vie, de solidarité, de culture et de projets. Et pour cela, nous avons besoin d'une nouvelle équipe, capable de redonner confiance, de remettre du lien entre les citoyens, de faire rayonner notre ville au-delà de ses frontières. Changer, ce n'est pas tout casser. C'est au contraire reconstruire sur des bases plus saines :

- Une démocratie locale vivante, où chaque voix compte.

- Une transition écologique ambitieuse, mais juste et concertée.
- Une politique de logement accessible, digne et adaptée à tous les âges de la vie.
- Un soutien clair aux commerces de proximité, aux associations, à la culture et à la jeunesse.
- Une gestion rigoureuse des finances publiques, sans austerité ni clientélisme.

Nous ne pouvons plus nous contenter d'un statu quo qui satisfait quelques-uns mais laisse trop de nos concitoyens au bord du chemin. Le changement, ce n'est pas une promesse abstraite. C'est une nécessité.

En mars 2026, faisons entendre notre voix. Pour une ville plus juste, plus verte, plus humaine. Le temps du changement est venu, et ensemble nous allons le rendre possible. Nous vous souhaitons un bel été, rendez-vous à la rentrée pour continuer à écrire ensemble une nouvelle histoire. ▶

Vos élus d'opposition de la liste Longjumeau Ensemble, Mohamed Bouazzaoui, Jérémy Martin, Wahiba Abichou

LONGJUMEAU INITIATIVES CITOYENNES

À Longjumeau, tout semble participatif : visites de quartier, réunions publiques, plateformes numériques... Mais derrière la vitrine, les décisions sont déjà prises. La parole des habitants est sollicitée, rarement écoutée. Combien de propositions issues des réunions ont été suivies d'effet ? Combien d'engagements ont été évalués publiquement ? Le vrai problème, c'est la crise de confiance entre élus et citoyens. Et cette confiance ne se décrète pas : elle se construit, se prouve. J'ai vu des habitants motivés, investis, pleins d'idées. Mais aussi des retours enterrés sous des remerciements polis. Les conseils consultatifs sont vidés de leur sens s'ils n'ont aucun pouvoir. Je propose : Un droit de suite citoyen : chaque promesse publique

doit être suivie d'un bilan clair et publié. Des conseils citoyens indépendants, tirés au sort, avec droit d'interpellation du Conseil municipal. Un budget participatif de quartier, affecté à des besoins concrets : éclairage, jeux, soutien aux associations.

Notre ville mérite mieux qu'un décor de démocratie. Elle mérite un fonctionnement exigeant, transparent, vivant. Parce que sans confiance, il n'y a pas d'engagement. Et sans engagement, pas d'avenir commun. pas d'avenir partagé. ▶

Vos élus d'opposition de la liste Longjumeau Initiatives Citoyennes, Grâce Lokimbango, Mohamed Bourichi

MAINTENANT LONGJUMEAU

L'été approche et déjà les attroupements se multiplient, et parfois tard, en différents points de la ville. Les nuisances engendrées sont de plus en plus insupportables pour les riverains, car elles troublent le repos des habitants. Nous rappelons que le maire a le pouvoir d'interdire ou de réglementer la consommation d'alcool dans les lieux publics, y compris les jardins et parcs municipaux, par arrêté municipal, afin d'assurer la tranquillité publique. Notre ville est-elle un modèle de tranquillité ? Nous en doutons malgré l'installation de caméras de vidéoprotection. Nous sommes régulièrement interpellés sur des points de deal qui non seulement persistent, mais s'installent désormais dans des quartiers jusqu'ici épargnés. Il ne s'agit pas de nier

les efforts engagés. Mais lutter contre l'insécurité demande courage, constance et sincérité. Il faudrait une stratégie globale, humaine, de terrain. Où sont les médiateurs, les éducateurs, les partenariats renforcés avec les services de l'État ? Où est la prévention ? Où est l'ambition pour notre jeunesse ? La majorité municipale ne peut plus fermer les yeux sur les trafics qui s'enracinent. Elle devra faire preuve de lucidité, pour construire enfin une réponse à la hauteur des enjeux. La sécurité c'est l'affaire de tous, comme prévenir vos voisins et la police de vos absences. Tous engagés ! Nous vous souhaitons de paisibles vacances et vous invitons à la vigilance. ▶

Vos élus d'opposition de la liste Maintenant Longjumeau, Christophe Karmann et Olivier Segbo